



*Gabinete del Diputado
Iván Mesías L.*

RESULTADO DE LAS PRIMARIAS

(Intervención del Diputado Iván Mesías en el Canal de la Cámara)

Nadie que analice con objetividad y honestidad el resultado de las Primarias de la Concertación, puede negar la importancia y trascendencia de un acto político transparente, inédito en nuestro medio. Su gestación, desarrollo y culminación, les ha abierto ancho cauce para legalizarlas, haciendo que pasen a formar parte de nuestros mejores hábitos democráticos.

A mí me resulta evidente que Chile está retomando la senda de la responsabilidad política; a partir del 30 de mayo comienza a producirse un reencatamiento de la gente para ser actores y no meros espectadores de la vida de la Nación. Aún más, me atrevo a decir que se ha despertado una verdadera mística en torno a la figura del vencedor, porque se presiente que es el hombre que sabrá conducir con prestancia y sabiduría al país en los inicios del nuevo siglo.

Qué gran error político de la oposición haberse negado a legalizar las Primarias; tratar de desprestigiarlas, restándole importancia y validez como método, y finalmente, en un gesto miope y pequeño, desfigurar su resultado. Creo que perdieron una buena oportunidad.

El Partido Radical Socialdemócrata fue, nadie debe dudarlo, un factor de la mayor significación en el limpio y amplio triunfo de Ricardo Lagos. Su gran arraigo en la clase media chilena, que se expresa precisamente en las circunstancias más relevantes del acontecer político,



*Gabinete del Diputado
Iván Mestres L.*

permitió proyectar el mensaje del candidato por todos los confines del territorio nacional. Nadie, tampoco, puede ni debe dudar, de la impresionante cohesión de su militancia, que se multiplica varias veces a la hora de concurrir a votar.

El Partido se ha fortalecido porque su gente percibió que Ricardo Lagos encarna genuinamente y con legitimidad los más caros ideales, valores, principios y postulados del radicalismo. El humanismo laico, aquel que se expresa en el respeto y exaltación irrestrictos de la persona humana, diversa, distinta y plural, está debida y adecuadamente cautelado con él. Está presente en toda su trayectoria, en todos sus actos y expresiones, que se traducen en una posición fraternal, tolerante y democrática. Como humanista, ve en cada hombre un hermano, y como laico, siente una aspiración a exaltar lo mejor de cada ser humano, por encima de cualquier diferencia. A mi juicio es el Presidente que Chile espera.

Por eso trabajaremos con ganas, con fe, optimismo y entusiasmo, como lo hicimos en las Primarias, para conseguir un triunfo histórico el próximo 12 de diciembre.

VALPARAÍSO, 2 de junio de 1999.-